

本年は文字通り“選舉の年”
で二月二十七日の衆議院議員の総
選舉を皮切りに、縣、市町村の選
舉等、四月までは、選舉の連続で
あります。公明選舉が開催され
既に久しく、今度こそその実現を
と関係各機関が一体となつてその
推進に当つています。政治は吉所
につながると云われる通り、みん
なが自覺して公正に選舉権行使
するようにならねじ、明るい日
本、住みよい社会にならねじでし
う。本当に今度こそ、自分の投
する一票に責任をもち、正しい判
断に基いて選びましょう。

○明るい選挙
候補者は
1、告示前から運動しない。その
救助方策についての町議会を一
月六日の大橋部落の大水害者
救助方策についての町議会を一
月十日招集され次の通り決定承認
されました。

大火後の被災者に対する炊出しの
費用及び各戸五千円乃至二千円の
町より既に支出した見舞金は承
認すること、食糧の給与は三日分
とし更に各戸五千円の
町よりの見舞金を支出
すること、仮小屋に町
費をもつて雨漏れを防
ぐ爲めトタン葺きをす
ること。一般からの義
捐金義捐物貢は町長に
於て配分すること。
一月二十一日招集の議
會に於ては、山ノ口海
岸堤災害復旧事業の工事請負を吉
山組と契約を締結することの件承
認、同工事の追加施工方の譲決、
原案可決され外に森林組合長より
提出の請願文書は総務委員会付託
となりました。

(以上)

言を思い出すのであります。
平凡人は分際を借しまねばなら
ぬと思ひます。今更昔の聖賢の
未不醒池塘春窓夢
(かいけんのこどろすでにしう
せび)

階前梧桐既秋声

(かいけんのこどろすでにしう
せび)

大聖丸は寸陰を惜しんだ。吾々
が心を惜しむことは間違ひでし
う。

未不醒池塘春窓夢
(かいけんのこどろすでにしう
せび)

未不醒池塘春窓夢
(かいけんのこどろすでにしう<br

